

公明党 大阪府議会ニュース

平成28年 春号

Komeito Osaka Prefectural Assembly News

発行／公明党大阪府議会議員団

〒540-8570

大阪市中央区大手前2-1-22

TEL:06-6941-0286

FAX:06-6942-4060



自転車条例が成立 交通安全教育を充実へ 手話言語条例 平成29年4月施行目指す 2月定例会 公明党代表質問より

2月25日から3月24日まで開かれた平成28年2月定例会で、公明党大阪府議会議員団は府政の諸課題に対し、府民の立場で議論を展開しました。3月3日には林啓二議員（幹事長、高槻市・三島郡選出）が代表質問に立ち、自転車の安全利用に関する条例や手話言語条例、女性の活躍推進などについて議論しました。主な内容は以下の通りです。

保険加入を義務付け 自転車事故の賠償高額化ふまえ

平成26年6月、公明党大阪府本部が自転車の安全利用に関する府民アンケートを実施し、学校での交通安全教育の充実や自転車レーンの設置、自転車保険の加入促進などを提言し、府に条例化を求めてきました。

成立した条例は対人事故の賠償額が高額化している実態を踏まえ、7月1日から府民に保険加入を義務付けます。府は自転車販売店での保険加入の確認、市町村から地元自治会への周知などわかりやすく情報を提供する、と答弁しました。



▲自転車の安全教育にシミュレーターを活用



▲自転車レーン(寝屋川市内)

幅広い検討の場を 手話言語条例

鳥取県や神奈川県、群馬県のほか、府内の市町村だと大阪市、大東市が手話言語条例を施行しています。公明党府議団は聴覚障がい者団体との意見交換を踏まえ、ほかの障がい種別の人たちや事業者、市町村などが幅広く参画して検討する場を速やかにつくるべきと求めました。府は市町村や学識経験者らによる「障がい者施策推進協議会」に新たな部会を設置し、平成29年4月の条例施行を目指す、と答弁しました。



▲大阪聴力障害者協会の代表らと意見交換

女性の就業や子育て相談をワンストップで

4月からの「女性活躍推進法」完全施行を控え、ひとり親家庭や介護など様々な事情を抱えた女性が働き続けられるよう、関係機関が連携し体制づくりをすべきだと指摘しました。

府はOSAKAしごとフィールドを軸にドーンセンターや他の支援機関とネットワーク化し、就業や子育てなどの相談にワンストップで対応する体制をつくる、と答弁しました。



▲子ども一時預かり施設(OSAKAしごとフィールド)



▲働くママ応援コーナー
(OSAKAしごとフィールド)

耐震化補助を延長 私立学校を対象に

私立学校施設の耐震化を図るため、25年度から3年間、府独自の補助事業を実施しているのがこの3月末で期限切れを迎えるため、期間の延長を求めました。府は28年度中に耐震診断をし、30年度に耐震化を終える私立学校を対象に補助事業を継続することを明言しました。

府国際交流財団の存続を

平成33年度末で廃止予定の大阪府国際交流財団は外国人旅行者や留学生などの増加で相談件数が増え、多言語化も進んでいることから市町村での対応に限界があると指摘。大規模災害に備え、府は財団と「災害時多言語支援センター」設置・運営の協定を結んでおりながら廃止見直しを求めました。府は財団存続のあり方について今年夏をめどに結論を出す、と答弁しました。

・討論より・

3月24日の本会議で上程議案に対し公明党府議団の意見を表明する「討論」をしました。概要は以下の通りです。

- 「統合型リゾート(IR)の大坂立地プロモーション推進事業費」は、IR推進法案が国会で継続審議中のため予算執行は慎重にすべき。
- 「大阪都構想」は住民投票で決着済みであり、副首都推進局は我々が提案した総合区制度や府内市町村間の連携推進、自主的な再編促進にも取り組むべき。
- 宿泊税は都市魅力をさらに高める観光施策に充てるべき。使途を毎年度公表するなど透明性の確保を。

- 知事が4月実施を明言している「教育庁」は、私学の独自性担保について私学団体の理解を得られていない。大阪の教育力向上のためにも私学や保護者とこれまで以上の信頼関係構築に努力すべき。

公明党大阪府議会議員団ホームページを新しくしました。

▶ <http://www.komei-fu.com>